

Palfinger gewinnt Wirtschaftspreis



Sieger in der Kategorie „Verantwortungsvolles Unternehmertum“: Die Palfinger AG hat ein Nachhaltigkeitsmanagement samt Reporting-System eingeführt.

Der Salzburger Wirtschaftspreis ist die bedeutendste Auszeichnung für unternehmerische Leistungen im Bundesland Salzburg. Dieser wurde heuer bereits zum siebenten Mal vergeben. In der Kategorie „Verantwortungsvolles Unternehmen“ wurde die Palfinger AG als Sieger gekürt. Sie überzeugte die Jury mit ihrem Nachhaltigkeitsmanagement, das 2010 in dem weltweit agierenden Unternehmen eingeführt wurde und ein umfassendes Reporting-System umfasst. In dem strukturierten Prozess setzt man auf vier Schwerpunkte. Man will verantwortungsbewusster Arbeitgeber sein, ökoeffizient produzieren, mit innovativen Produkten einen Mehrwert bei den Kunden schaffen und fair wirtschaften.

Altstadthotel Stadtkrug



Stadtkrug-Direktor Günther Spießberger und Bettina Steindl (Aroma Sense Salzburg).

Das altherwürdige Vier-Sterne-Hotel Stadtkrug liegt inmitten des Zentrums des ruhigen Teils der Salzburger Altstadt, in der wunderschönen Linzer Gasse. Gäste können sich im einzigartig-romantischen Dachgarten entspannen und genießen den Ausblick über Salzburg. Das Inhaberehepaar Eva und Hugo Lucian hat sich die Verbindung von Traditionspflege und Moderne zum Leitmotiv gemacht. So finden Gäste in ihren Zimmern ab sofort den luxuriösen Duschkopf Aroma Sense vor. Das geradlinige und edle Design des verchromten Duschkopfes gibt den Bädern des Hotels die besondere Note. Die antibakteriellen Keramik-Kügelchen im Aroma Sense Duschkopf beseitigen unterschiedlichste Bakterien und Keime im Wasser, geben langwellige Infrarotstrahlungen ab und machen das Wasser weicher.

Kempinski



Hotelmanager Werner Müller (links) und General Manager Axel Ludwig freuen sich den Gästen im Kempinski in Berchtesgaden ein Haus der Sonderklasse präsentieren zu können.

An einem der spektakulärsten Plätze der Bayerischen Alpen thront auf 1.000 Metern Höhe das Kempinski Hotel Berchtesgaden. Vormalig als InterContinental geführt, begrüßt das Haus seit Mai 2015 seine Gäste als drittes alpines Resort der Kempinski Gruppe. Nur 33 Kilometer von Salzburg entfernt finden Paare, Familien und Alleinreisende ein Refugium mit gewohntem Kempinski-Luxus und -Service. Eine Welt voller kulinarischer Kreativität und regional inspirierter Genüsse erwartet Gäste in den drei hoteleigenen Restaurants Le Ciel, Bergstüberl und dem Restaurant Johann Grill. Während das Sternrestaurant Le Ciel nur leicht verändert bestehen bleibt, präsentieren sich das gemütliche Bergstüberl und das Restaurant Johann Grill mit gehobener regionaler Küche neu.

WINWIN

CAFÉ, BAR & SPIEL

CASINOS AUSTRIA

WINWIN SALZBURG, Bayerhamerstraße 12a, Täglich ab 12 Uhr
WINWIN Zell/See, Im Hotel Fischerwirt, Täglich ab 14 Uhr
www.winwin.at, Eintritt ab 18 Jahren

österreichische
LOTTERIEN